



赤外線温度センサ 再校正証明書

Rekalibrierung für Infrarot-Temp. TW200x

Werkskalibrierschein Factory calibration certificate	 ifm electronic
--	--

Messumformer-Typ: <i>transmitter type:</i> Serien-Nr.: <i>serial no.:</i> Messbereich: <i>temperature range:</i> Ausgangssignal: <i>output:</i> Genauigkeit: <i>accuracy:</i> Kalibrierdatum: <i>date of calibration:</i>	Auftragsnummer: <i>job no.:</i> Referenzgerät: <i>reference unit:</i> Prüfnormal, Temperatur: <i>testing device, temperature:</i> Serien-Nr.: <i>serial no.:</i> PTB-Zertifikat: <i>PTB certificate:</i> Umgebungstemperatur: <i>ambient temperature:</i>
--	--

Ist-Wert <i>reference value</i>	Ziel-Wert <i>target value</i>	Abweichung <i>deviation</i>

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwermetall-Sonde" nach dem Referenz-Experiment der Vordruckvorschrift in Anlehnung an die Normenreihe Temperatur-Transfer und Punkt der ITS-90.

The calibration was carried out at the specified temperature with "Reference calibrator" and reference experiment as comparison experiment based on international temperature standards of ITS-90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen des Messunsicherheitskalküls und stellen das kalibrierte Messergebnis dar. Die Kalibrierung ist Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Erweiterungsfaktor von 100 %.

The specified measurement uncertainty is the result of the uncertainty of the measurement method and the unit under test during the calibration. The measured values refer to the accuracy of 100 %. The measurement uncertainty is 100 %.

Das gesamte große Messgerät, das diese gesonderten Messpunkte, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten QMS Systems, gültig kalibriert wird und kalibrierte Transferbleche vorliegt.

The present grand measuring system, following a QMS system certified according to DIN EN ISO 9001, is also calibrated and can be traced back to national standards.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
 remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

für grosser gütlich _____ Signature	erstellt in: 2000-10-10 Germany Address: 44111 Frankfurt am Main	www.ifm.com Tel.: +49 (0)69 4565-1100
---	--	--

機械的仕様

重量

[g]

20.8

備考

備考

センサ現品を必ず当社にご送付ください。

校正証明書/キャリブレーション認証はセンサ現品と一緒にお届けします。

校正証明書はドイツ語と英語の2カ国語で発行されます。

センサ購入後のご注文は、返送いただいたセンサ本体に汚れ・破損等の問題がない場合のみ可能です。

証明書のサンプルは「ドキュメントとダウンロード」からご覧いただけます。